

歴史・伝統・誇りも胸に 泉源へ輝け 長江のち

長江小学校だより

令和5年 7月20日発行

健康・安全に留意し、充実した夏休みに！

明日から夏休みです。夏休みは、ふだんできないことに取り組む絶好の期間です。本日の終業式で、校長先生から次のようなお話がありました。

① **目標を立てて挑戦してください**

・夏休みの時間を無駄に過ごすことのないようにしてください。勉強でもスポーツでも習い事でもお手伝いでも、「これを頑張るぞ」という目標を立てて挑戦してください。

② **一学期を振り返って二学期の成長につなげましょう**

・みなさん一人一人が学習や生活の目標達成に向けて一生懸命頑張ってきました。一生懸命とは・「先生の話や友達の考えをよく聞く」「課題やめあてに真剣に取り組む、目標を達成する」「間違いを恐れず自分の考えを発表する」一学期の自分を振り返り、成長したところをほめ、もっと頑張ろうというところは二学期の成長につなげていきましょう。

今年の夏休みは42日間です。充実した夏休みを過ごして、自分自身の力を伸ばしてほしいと思います。

後期児童会役員選挙

7月13日(木)に後期児童会役員選挙がありました。どの立候補者も長江小学校を素晴らしい学校にしたいという思いを堂々とみんなの前で演説することができました。全校児童で投票を行い、全員が信任されました。9月に入って認証式・引き継ぎ式を行う予定です。新しい執行部の皆さんは次の通りです。学校のリーダーとしてがんばってほしいです。

会長	岡本 悠牙	誰もがあいさつでき、関わりを増やせる学校にする。
副会長	端山 航司	自ら考え行動できる学校にする。
副会長	平田 優真	思いやりあふれる学校にする。
書記	福島 絵里奈	明るく元気な学校にする。
書記	三宅 舞菜羽	メリハリのある行動ができる学校にする。
書記	横山 風吹	みんながあいさつし、明るい学校にする。

ようこそ長江小へ～台湾の児童をお迎えして～

7月11日(火)と12日(水)の2日間にわたって、金門縣から國民小學の5年生12人と先生2名が来校され、主に4、5、6年生と交流を深めました。外国語活動の交流授業、クラブ活動への参加等



の活動の中で、最初はお互いに緊張し、ぎこちなかったのですが、徐々に打ち解けはじめていました。英語を使って、ジェスチャーを交えながら笑顔でやり取りする姿が見られ、交流を深めることができました。台湾の子供たちは、日本の学校の様子に興味深く見学したり、楽しく活動に参加したりしていました。この交流でできた縁を大切にしていきたいと思います。



学校大好き大作戦 大成功！！

「全校のみんな一人一人が笑顔で学校に行きたい」と思えるように、児童会役員が中心となって「学校大好き大作戦」を行いました。体を動かして遊ぶことが好きな子・教室での遊びが好きな子など、一人一人好きな遊びが違う中でどうすればみんなが笑顔になれるだろうかと、みんなでアイディアを出し合い、企画しました。3日間に分けて、6種類の遊びを用意し、全校児童一人一人が自分で選んで遊べるようにしました。どの場所で遊んだ児童も、とても満足している様子でした。全校のみんなが楽しめるのも、普段からみんながルールを守り、自分だけが楽しむのではなく友達のことを考え、みんなで楽しむことを大切にする心が育っているからだと思います。これからも児童自ら考えアイディアを出し合い、友達とかかわり合いながら協働し合える場を通して、子供たちの力をさらに伸ばしていきたいと思います。



【ドッジボール】



【椅子取りゲーム】



【積み木】

夏休み7・8月、9月の主な行事予定

<p>【7月】</p> <p>21日(金) 個人懇談</p> <p>24日(月)～28日(金) 千光寺登山</p> <p>25日(火)～26日(水) 山・海・島体験活動</p> <p>【8月】</p> <p>3日(木) 登校日</p> <p>5日(土) 夏祭り</p> <p>22日(火) 登校日</p> <p>26日(土) 育友会環境整備作業</p>	<p>【9月】</p> <p>1日(金) 2学期始業式</p> <p>7日(木) 参観日</p> <p>13・14日 修学旅行</p> <p>21日(木) 社会見学</p>
--	--



服部教諭の出産休暇のお知らせ

1年担任の服部美奈衣が7月22日より出産休暇に入ることになりました。後任として、4月から1年生のサポートをしてきました、重白美貴(しげしろ みき)教諭が担任をいたします。よろしくお願ひします。